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一番長い学期である２学期が終わりを迎えようとしています。 

教室での学習に加え、地域や施設に出かけての体験や見学、音楽会をはじめとする行事などを通して、

こども達ひとりひとりが確実に成長を遂げた２学期でした。保護者の皆さま、地域の皆さまのご協力や

ご支援のおかげです。ありがとうございました。３学期も、よろしくお願いいたします。 

 

１ あいさつがよくなったことについて  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２学期途中の全校朝礼で「あいさつ」について話をしました。こども達のあいさつではあり

ません。ある「大人の方」のあいさつについてです。私は毎朝東と西の校門に交互に立ってこ

ども達に声をかけています。出会う大人の方にもあいさつするように努めていますが、秋が深

まったある日、ドラマがありました！それまで私があいさつをしても反応がなかった方が    

突然、「会釈」を返してくださったのです！春から数えて約７か月（２００日）、交互に立つの 

で出会ったのはその半分の約１００日。 

１００日かけてつながったのでした！大人ならばあいさつにもその人

なりの考え方もあるでしょう。しかし、その方なりの考えもお持ちの上で、

私に会釈を返してくださったことに、嬉しさと感謝を感じました。 

本校の合言葉のひとつに「あひる」があり、「あ」は「あいさつしよう 人より先に 伝わ

るように」です。ですがこれは「最終目標」であり、すぐにできる子もいれば、恥ずかしがり

屋の子もいます。私は、はずかしい気持ちがある人は「目をあわせる」ところから、会釈でき

ている人は「小さくてもいいから声に出してみて」と、ひとりひとりのあいさつが「成長」す

ると嬉しいなあ、と話をまとめました。あの、大人の方のように・・・ 

以後、こども達のあいさつに大きな変化があり、今も続いています。「あひる」の「あ」は

「最終目標」。そこに到達することをめざし、家庭や地域でもあいさつを大切にしていただけ

たらと思います。 
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２学期はよりよい授業をめざして、校内で

何度も授業を見せ合いました。松江市教育

委員会から講師に来てもらい、授業改善に

向けた助言もたくさんいただきました。本

校は「対話」や「ICT」の活用をとおして

学力を伸ばし、学びを豊かにすることを目

指しており、家庭でのタブレット活用の充

実もその一環です。３学期も授業改善を続

けます。 

  

家庭での wifi環境調査等、 

「これからの学び」へのご協力、 

ありがとうございました。 

２ 授業力向上のとりくみ 



 

 

 

 

 

４ 人権標語の取り組みです 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

１月 主な行事予定 
８日（水） 始業式  

 ９日（木） 給食開始 

１３日（月） 成人の日 

１６日（木） 児童集会 ミニコンサート 

２２日（水） クラブ 

２３日（木） 児童集会  

６年生を送る会について 

２４日（金） こころの劇場 

        ６年生 演劇鑑賞 

３０日（木） 学校保健委員会 

３１日（金） たいよう授業公開日 

学校 HPでも情報 

発信に努めています  

全校児童が取り組みました。今年度の学年代表標語です。 

・なかまはずれにしない ともだちが ぼくのたからもの  １年 かしもと りつ 

・こまったら ともだちみんなで 話し合おう       ２年 石村 ゆな 

・しあわせだ あそべる時間 友だちと          ３年 やぶ下 みずき 

・思いやり 年れいなんか きにせずに          ４年 藤田 りゅうく 

・君いいね 私もいいね それいいね           ５年 柏木 架澄 

・正しさは どちらから見るかで 変わるかも       ６年 米田 陽 

嵩の杜学園の５つの小中学校と城東公民館に一年間掲示される予定です。（本校は校長室前の廊下扉に掲示します） 

 

全校児童によって「人権集会」が開催されました。 

以下の内容でした。 

■人権クイズでは、全校児童にアンケートをとり、例えば「言われて嬉しかった言葉」は「あ

りがとう」「すごいね」「だいじょうぶ？」「おめでとう」「じょうずだね」「いっしょにあそぼ

う」だったと発表がありました。どの言葉もこどもらしく、ステキですね。■図書委員会は「ぼ

くだけのこと」という「みんなちがってみんないい」につながる内容の絵本をスクリーンに映

し、読み聞かせてくれました。■運動委員会は３学期にやる長縄跳びを紹介するとともに、た

とえひっかかった友達がいたとしても「ちゃんとやれよ！（怒）」ではなく「次はがんばろう！」

と声を掛けましょう、と呼び掛けてくれました。■児童の手による、児童の言葉で進められた

すばらしい人権集会で、母衣っ子のやさしさや思いやりがおおいに高まりました。 

 

保護者の皆さま、お忙しい中、個人面談にお越しいただ

きありがとうございました。期間中、昇降口で、たいよ

う学級さんのさつまいものお店「いちごや」を開いたと

ころ、たくさんご購入いただきました。ある日、お手紙

が置いてありました。 

 

たいようのみなさんへ いつもおいしい野

菜をありがとう！！♡♡ 毎年たのしみに野菜

を買わせてもらっています。 これからも元

気に楽しく学校生活を送ってね。 

 

本件に限らず、本校の教育活動の意味や願いを常に理解

し、ご協力・ご支援いただいた２学期でした。保護者・

地域の皆さまに、あらためてお礼申しあげます。 

 

ご協力 

３ 人権集会（１１月２８日 木） 

進行：交流委員会 

はじめのあいさつ（交流委員会） 

赤い羽根共同募金について（交流委員会） 

人権クイズ（情報委員会） 

読み聞かせ（図書委員会） 

なわとび集会について（運動委員会） 

今月の歌について（歌声委員会） 

おわりのあいさつ（交流委員会） 

 


